

Erfolgreicher Start des 64. Bayerischen Zahnärztetages

Zum Auftakt kamen zwei bayerische Staatsminister und ein ehemaliger

Am 19. Oktober wurde der 64. Bayerische Zahnärztetag im Westin Grand München eröffnet. Traditionell gab sich beim Festakt auch die bayerische Politik die Ehre. Unter den Festrednern fanden sich neben dem BLZK-Präsidenten Dr. Dr. Frank Wohl und dem KZVB-Vorstandsvorsitzendem Dr. Rüdiger Schott der stellvertretende bayerische Ministerpräsident Hubert Aiwanger, MdL, sowie Ulrike Scharf, MdL, amtierende bayerische Gesundheitsministerin, und BZÄK-Präsident Prof. Dr. Christoph Benz. Spontan erschien auch noch Klaus Holetschek, MdL, neuer Fraktionsvorsitzender der CSU im Landtag und deshalb nicht mehr als Gesundheitsminister im Amt, um sich von „seinen Zahnärzten“ zu verabschieden – eine Geste, die großen Anklang fand.

Beim Festvortrag begeisterte die 125-fache Fußball-Nationalspielerin und Trainerin Martina Voss-Tecklenburg die Zahnärztinnen und Zahnärzte zum Thema „Formen, um zu performen – Mein Change Management im Frauenfußball“.

Eine Bildergalerie zum Festakt sowie zum Zahnärztetag findet sich auf der BLZK-Website unter blzk.de/blzk/site.nsf/id/

[pa_bg_festakt_2023.html](#). Die ausführliche Berichterstattung folgt in den nächsten Ausgaben des BZB.



Fotos: BLZK/W. Murr

Vollbesetzt: der Ballsaal des Westin Grand München bei der Eröffnung des 64. Bayerischen Zahnärztetages.



BLZK-Präsident Dr. Dr. Frank Wohl, stellvertretender bayerischer Ministerpräsident Hubert Aiwanger, MdL, Dr. Barbara Mattner, Vizepräsidentin der BLZK, und Dr. Rüdiger Schott, Vorsitzender des Vorstands der KZVB, beim Festakt zum 64. Bayerischen Zahnärztetag. (v.l..n.r.)



BLZK-Präsident Dr. Dr. Frank Wohl überreichte Blumen an die amtierende bayerische Gesundheitsministerin Ulrike Scharf, MdL (l.) und an die 125-fache Fußball-Nationalspielerin und Trainerin Martina Voss-Tecklenburg nach ihrem Festvortrag.